
平成２６年１０月教育研究評議会議事録

Ⅰ．日 時 平成２６年１０月１７日（金）１４時０５分～１５時０１分 

Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 

Ⅲ．出席者 ：徳久学長、中谷、松元、安村、猿渡各理事、山田（賢）、高橋、古内、井上、

宮﨑、北村、沖津、大塚、高山、羽田、金原、建石、井宮、小澤、野村、 

伊藤、高垣、竹内、石井（正）、山田（哲）、小賀野、柳澤、中村、岩永、 

小林（裕）、白澤、山口、岡本、織田各評議員（３４名） 

オブザーバー：桑古監事、西田、関、石井各副学長、今関機構長 

      （欠席者：渡邉、堀各理事、尾松、横須賀、山本、笹川、橋本、村岡、 

小林(達)各評議員） 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

   原案どおり承認された。 

Ⅴ．審議事項 
１．人事調査委員会による調査結果について

安村理事（人事調査委員会委員長）から、資料に基づき説明があり、審議の結果、 
調査結果に対する意見はなく承認された。 

２．教員業績評価委員会規程の制定について         
安村理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
なお、高橋教育学部長から、委員会は評価の仕方は見るが、個々の教員の評価の 

チェックを行うということではないのかとの質問があり、安村理事から、他の部局 
との関係もあるので、個々の教員の評価もチェックする旨の回答があった。 

３．平成２６年度部局教員定期評価について              
安村理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

４．平成２７年度非常勤講師の任用計画について            
安村理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

Ⅵ．報告事項 
１．平成２６年度 TOEFL-ITP の全学実施について            

小澤副学長から、資料に基づき報告があった。 

２．その他 
 （１）ＰＣソフト等のセキュリティについて 

      井宮統合情報センター長から、ファイアーウォール内を攻撃対象とする事例 

が増えているため、使用しているソフトのバージョンに注意し、随時更新する 

よう特に学生に周知していただきたい旨の依頼があった。続いて、石井副学長 

から、１２月上旬にセキュリティ委員会を開催し、セキュリティに関する必要 

事項を洗い出したうえで、各部局に依頼する予定である旨の発言があった。 

以上 


